

<https://www.ajmc.com/view/congress-addresses-transparency-issues-raised-by-the-fnih-and-cdc-foundation->

Congreso plantea cuestiones de transparencia con FNIH y la Fundación CDC

3 de julio de 2018

[Christine Potkul](#)

Artículo

El Congreso dio instrucciones a la Fundación para los Institutos Nacionales de Salud (FNIH) y a la Fundación CDC para que revelara cierta información sobre los donantes en sus informes anuales. Sin embargo, la FNIH y la Fundación CDC no han cumplido estas instrucciones.

La Fundación para los Institutos Nacionales de Salud (FNIH) y la Fundación CDC operan como organizaciones intermediarias que facilitan las asociaciones entre financiadores de investigación privados e investigadores. El Congreso dio instrucciones a estas organizaciones para que revelaran cierta información sobre los donantes en sus informes anuales. Sin embargo, la FNIH y la Fundación CDC no han cumplido estas instrucciones, [lo que ha planteado problemas](#) de [transparencia](#).

El Comité de Asignaciones de la Cámara de Representantes especificó que estas organizaciones deben revelar la fuente y la cantidad de cada regalo recibido. Además, el comité requiere que el FNIH y la Fundación CDC identifiquen a los donantes cuyas contribuciones en efectivo impliquen restricciones, independientemente del anonimato de los donantes, y las restricciones impuestas al uso de las donaciones. Debido a cuestiones éticas que surgieron en los últimos años con ambas fundaciones, el comité dio a conocer el lenguaje actualizado en el acuerdo de gasto para enfatizar los requisitos existentes, y advierta a la Fundación FNIH y a los CDC de una mayor negligencia.

Las preocupaciones se plantearon cuando el FNIH dio por terminado un estudio en el que se examinaban los efectos a largo plazo del consumo de alcohol. La [industria del alcohol donó](#) casi \$100 millones para la investigación, pero el proyecto fue cerrado cuando los investigadores descubrieron que los trabajadores de NIH contactaron inapropiadamente con las cifras de la industria. El Congreso prohíbe estrictamente cualquier contacto entre los investigadores y sus donantes privados.

Otros casos que plantearon preocupaciones éticas con el FNIH involucraron la investigación de comociones y la investigación de alternativas no opioides para los tratamientos para el dolor. Para abordar estas preocupaciones, el FNIH reorganizó las asociaciones o abandonó los planes para otras nuevas.

También se señaló a la atención otro ejemplo de violaciones por parte de CrossFit, Inc, que observó las revelaciones de la Fundación FNIH y CDC y descubrió que ambas organizaciones no documentaron adecuadamente las fuentes y las cantidades de donaciones que recibían. La cadena de gimnasios y el régimen de fitness de marca han sido una fuerza opuesta importante contra la participación de la "Big Soda" en la investigación biomédica.

Russ Greene, director de relaciones e investigación del gobierno, CrossFit, dijo en un [comunicado](#): "Miramos a las de los CDC y FNIH" y las revelaciones de FNIH y encontramos que ni siquiera estaban cerca de seguir la ley. La información anual de las fuentes, cantidad y restricciones de cada subvención que reciben. [transparencia—](#) es el primer paso para asegurarse de que no hay una influencia indebida en la ciencia y la política del gobierno.

El personal de CrossFit notificó a un comité de la Cámara de Representantes sobre la incapacidad de la FNIH y la Fundación CDC para seguir las leyes de transparencia, lo que llevó a la Cámara a entregar un mensaje reconociendo las prácticas poco éticas de ambas organizaciones.